

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 04. Februar 2009

Fixer-Problem im Georg-Buch-Haus und Umgebung

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

- das Fixer-Problem der benutzten Nadeln und der Blutlachen auf den Toiletten des Georg-Buch Hauses und in der Fachhochschule Bertramstraße unverzüglich anzugehen.

- Stellung zu beziehen, ob nicht ein Methadon-Ersatzprogramm und zusätzliche Hilfsprogramme geeignet wären,

- (a) das Dealen im Umfeld der genannten Orte zu unterbinden.
- (b) Jugendliche vor der Versuchung zu schützen.
- (c) Beschaffungskriminalität zu vermeiden.
- (d) Drogenabhängige schrittweise wieder in ein drogenfreies Leben zurückzuführen.

Beschluss Nr. 0008

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII/53 z.w.V.

Dezernat VI z.K.

Dezernat VII z.K.

Bischoff
Ortsvorsteher